



**BUPATI SIGI
PROVINSI SULAWESI TENGAH**

**KEPUTUSAN BUPATI SIGI
NOMOR 660 – 228 TAHUN 2017**

TENTANG

TIM GERAKAN SIGI HIJAU DI KABUPATEN SIGI

BUPATI SIGI,

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka menciptakan lingkungan yang bersih, sejuk, indah dan sehat, perlu melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi untuk mendukung Program Sigi Hijau sesuai visi dan misi Pemerintah Daerah Kabupaten Sigi;
- b. bahwa untuk mendukung Gerakan Sigi Hijau, perlu membentuk Tim Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi sebagai pelaksana gerakan nyata untuk mewujudkan budaya ramah lingkungan di seluruh wilayah Kabupaten Sigi dimulai dari Lingkungan Organisasi Perangkat Daerah (OPD);
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan b, perlu menetapkan Keputusan Bupati tentang Tim Gerakan Sigi Hijau Kabupaten Sigi;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 27 Tahun 2008 tentang Pembentukan Kabupaten Sigi di Provinsi Sulawesi Tengah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 100, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4873);
2. Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2009 Nomor 140, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5059);
3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5587) sebagaimana telah diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2015 tentang Perubahan Kedua atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 58, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5679);
4. Peraturan Menteri Negara Lingkungan Hidup Nomor 01 Tahun 2012 tentang Program Menuju Indonesia Hijau (Berita Negara Republik Indonesia Nomor 4258);
5. Peraturan Daerah Kabupaten Sigi Nomor 17 Tahun 2014 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup (Lembaran Daerah Kabupaten Sigi Tahun 2014 Nomor 17, Tambahan Lembaran Daerah Kabupaten Sigi Nomor 85);

MEMUTUSKAN :

- Menetapkan : **KEPUTUSAN BUPATI TENTANG TIM GERAKAN SIGI HIJAU DI KABUPATEN SIGI.**
- KESATU : Membentuk Tim Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi, dengan susunan tim sebagaimana tercantum dalam Lampiran I yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan Bupati ini.
- KEDUA : Setiap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang terlibat dalam Gerakan Sigi Hijau mempunyai peran dan tugas sebagaimana tercantum dalam Lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan Bupati ini.
- KEEMPAT : Segala biaya yang timbul akibat ditetapkannya Keputusan ini dibebankan pada masing-masing Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Sigi serta instansi lainnya
- KELIMA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan

Ditetapkan di Sigi Biromaru
pada tanggal 8 Juni 2017

BUPATI SIGI,

ttd

MOHAMAD IRWAN

Tembusan disampaikan kepada Yth.

1. Sekretaris Daerah Kabupaten Sigi, di Sigi Biromaru;
2. Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Kabupaten Sigi di Sigi Biromaru

Salinan sesuai dengan aslinya

**KEPALA BAGIAN HUKUM
SEKRETARIAT DAERAH KABUPATEN SIGI**


RUSDIN, SH
Pembina
Nip. 19721205 200212 1 007

**LAMPIRAN I
KEPUTUSAN BUPATI SIGI
NOMOR 660 – 228 TAHUN 2017
TENTANG
TIM GERAKAN SIGI HIJAU DI KABUPATEN
SIGI**

SUSUNAN TIM GERAKAN SIGI HIJAU DI KABUPATEN SIGI

NO	NAMA	JABATAN	KET
1	Bupati Sigi	Pengarah	
2	Wakil Bupati Sigi	Penanggungjawab	
3	Sekretaris Daerah	Ketua	
4	Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan	Wakil Ketua	
5	Kadis Lingkungan Hidup	Sekretaris	
6	Dandim 1306 Donggala	Anggota	
7	Kapolres	Anggota	
8	Kadis Pendidikan dan Kebudayaan	Anggota	
9	Kaban Perencanaan Penelitian dan Pengembangan Daerah	Anggota	
10	Kadis Kesehatan	Anggota	
11	Kadis Pekerjaan Umum	Anggota	
12	Kadis Pariwisata	Anggota	
13	Kaban Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Anggota	
14	Dinas Komunikasi dan Informatika	Anggota	
15	Dinas Koperasi dan UMKM	Anggota	
16	Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan	Anggota	
17	Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan	Anggota	
18	Camat	Anggota	
19	PKK	Anggota	

**BUPATI SIGI,
ttd
MOHAMAD IRWAN**

Salinan sesuai dengan aslinya

**KEPALA BAGIAN HUKUM
SEKRETARIAT DAERAH KABUPATEN SIGI**



RUSDIN, SH

Pembina

Nip. 19721205 200212 1 007

LAMPIRAN II
KEPUTUSAN BUPATI SIGI
NOMOR 660 – 228 TAHUN 2017
TENTANG
TIM GERAKAN SIGI HIJAU DI KABUPATEN
SIGI

TUGAS TIM ORGANISASI PERANGKAT DAERAH DAN INSTANSI LAINNYA
DALAM GERAKAN SIGI HIJAU DI KABUPATEN SIGI

NO	ORGANISASI PERANGKAT DAERAH/INSTANSI	TUGAS	KET
1	BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH	a. Mengkoordinir perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Mengkoordinir perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dilingkungan kerja	
2	DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN	a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan Siswa Sekolah Dasar dan Sekolah Menengah Pertama di Kabupaten Sigi	
3	DINAS KESEHATAN	a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan seluruh pegawai dan tenaga kesehatan termasuk pada Rumah Sakit dan Puskesmas di Kabupaten Sigi	
3	DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PERUMAHAN	a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan seluruh pegawai serta mendukung penggunaan sarana prasarana teknis untuk mendukung pelaksanaan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi	

4	DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMERINTAHAN DESA	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan Pemerintah Desa di Kabupaten Sigi 	
5	DINAS TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA DAN PERKEBUNAN	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan kelompok-kelompok tani di wilayah Kabupaten sigi 	
6	DINAS PETERNAKAN DAN KESEHATAN HEWAN	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan kelompok peternak di wilayah Kabupaten Sigi 	
7	DINAS PARIWISATA	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan Pengelola tempat wisata di Kabupaten Sigi 	
8	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan serta menyebarkan informasi dengan menggunakan teknologi berbasis website di Kabupaten Sigi 	

9	DINAS KOPERASI DAN UMKM	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan Anggota Koperasi diwilayah di Kabupaten Sigi 	
10	KODIM 1306/Dgl	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan Babinsa di Kabupaten Sigi 	
11	POLRES SIGI	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan BABINKAMTIBMAS di Kabupaten Sigi 	
13	DINAS LINGKUNGAN HIDUP	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan Kelompok Sadar Lingkungan /Kelompok Pecinta Lingkungan di Kabupaten Sigi d. Menyiapkan bibit tanaman dan mendistribusikan bibit kepada Organisasi Perangkat Daerah dan Masyarakat. 	
14	PKK	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan anggota PKK pada tingkat Kecamatan maupun Desa 	

15	CAMAT	<ul style="list-style-type: none"> a. Melaksanakan perencanaan program dan kegiatan yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi b. Melaksanakan perencanaan anggaran yang mendukung Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi c. Melaksanakan Gerakan Sigi Hijau di Kabupaten Sigi melalui penanaman tanaman dan kegiatan ramah lingkungan dengan melibatkan seluruh pegawai dan masyarakat di wilayah Kecamatan Masing-masing. 	
----	-------	---	--

**BUPATI SIGI,
ttd
MOHAMAD IRWAN**

Salinan sesuai dengan aslinya

**KEPALA BAGIAN HUKUM
SEKRETARIAT DAERAH KABUPATEN SIGI**



RUSDIN, SH
Pembina
Nip. 19721205 200212 1 007